



# Épiceries, Provisions, Vins et Liqueurs



## REVUE DES MARCHÉS

### ÉPICERIES

Les affaires sont toujours très actives. Il y a une forte demande pour les fruits secs, les spiritueux, les saumons en caisses etc. Les paiements sont excellents.

Les commandes reçues dans la dernière quinzaine ont été très importantes et nombreuses; il a été impossible de les exécuter toutes avec la régularité accoutumée. Ce surcroît d'ordre paraît avoir cessé, ce qui dorénavant permettra une exécution rapide des commandes.

A propos de l'expédition des marchandises aux commerçants de la campagne nous ferons remarquer aux marchands ayant à commander des marchandises sujettes à être endommagées par le froid, telles que les vins, olives, conserves, etc, qu'ils feraient bien de stipuler que ces marchandises leur soient expédiées par Express, c'est à dire dans des chars chauffés, car les expéditeurs n'acceptent aucune responsabilité pour les marchandises envoyées par fret ordinaire quand elles sont sujettes à être détériorées par la gelée.

### Sucres

Le marché local des sucres s'est raffermi par suite d'une avance de 10 cts par 100 lbs sur les Acadia. Le surplus que détenait la raffinerie de Halifax est épuisé et il n'y a plus de raison pour écouler la marchandise à sacrifice. Les prix actuels sont donc pour le granulé Montréal \$4.10; et le dehors \$4.05 à ce dernier prix il faut ajouter le coût du fret.

Le marché sur place est donc plus ferme; d'aucuns disent que par suite de l'avance des "Acadia" et ne serait pas impossible que les sucres raffinés augmentassent de prix. C'est une rumeur que nous publions pour ce qu'elle vaut. La situation est toute autre sur les marchés extérieurs. New-York est plus faible, il est toujours question de retirer les taxes d'importation sur les sucres brut entrant aux Etats-Unis. Ce projet de loi est favorisé par l'American Sugar Refin-

ing Co., qui a tout pris vent écraser ses compétiteurs fabricants du sucre de betteraves qui certainement seraient ruinés si la protection qui leur est accordée par les tarifs actuels leur était enlevée.

En Europe la situation n'est pas meilleure, il s'en faut de beaucoup; le Syndicat Allemand des Raffineurs écoule sur les marchés étrangers son surcroît de production à n'importe quel prix.

### Sirops

La demande pour les sirops continue toujours à être des plus encourageantes.

### Mélasses

Les prix sont fermes, les stocks ne sont pas très forts. Le commerce de Montréal a placé des ordres la semaine dernière à l'occasion de la fête de la Ste Catherine.

### Thés

Les thés surtout les thés noirs de provenance de Chine sont activement recherchés à prix très durs.

Les marchés étrangers sont des plus fermes par suite de la rareté générale des stocks disponibles.

### Cafés

Le marché local est d'une activité normale, les prix sont fermes.

Les marchés étrangers sont beaucoup plus fermes.

La première floraison au Brésil a été pauvre et la sécheresse aidant la seconde floraison se présentait, aux dernières nouvelles, dans de mauvaises conditions. Les arbustes étant épuisés par les grosses récoltes dernières; la récolte pendante ne promet guère. En conséquences, on

ne peut guère espérer des prix plus bas et ceux qui ont acheté avant les dernières hausses sont en bonne position.

### Épices

Marché actif. Toutes les épices sont tenues fermes à des prix fermes.

### Riz

Marché très actif à des prix fermes. La demande cette année a été plus forte que de coutume.

### Fruits secs

La demande est très forte pour le commerce des fêtes, comme d'habitude à cette époque de l'année.

Les stocks sur place des raisins Valence sont très réduits, l'on s'attend à une hausse prochaine ce qui paraît logique étant donné qu'à Denia, c'est-à-dire sur les lieux de production, les cours sont à la hausse.

Il convient également de remarquer que cette année les importations n'ont pas été aussi fortes que de coutume.

En ce qui concerne les Corinthes la situation paraît être identique, les marchés primaires étant également à la hausse.

Les raisins Malaga et Sultana sont l'objet d'une demande soutenue à des prix très fermes

### Fruits de Californie

Pendant la semaine sous revue il est arrivé à Montréal d'assez fortes quantités de fruits de Californie, notamment des raisins épépinés et des loose muscatels qui se vendent sur le pied de 7 à 7½c pour les 3 Crowns et de 8 à 8½c pour les 4 Crowns.

## VINS FRANÇAIS D'ALGÉRIE

Rouges et Blancs, qualité supérieure, agréables, généreux, titrant 20 degrés alcooliques (degrés canadiens équivalent à 12 degrés à l'alcomètre français), garantis purs et de bonne conservation, expédiés à Montréal au prix de \$25.20, et par futs de 50 gallons anglais, plus droits de douane, soit \$5.00 environ par barrique.

En futs de 25 gallons, \$15.12, plus droits de douane.

Écrire à **M. A. DEMANGE, viticulteur négociant, 8 rue Arago, à ALGER, Algérie.**

Envoi gratis et franco d'échantillons. Des représentants et correspondants sont demandés dans tout le Canada.

